

## Bois Blanchet international

L'entreprise Les Matériaux Blanchet Inc. était à ses débuts une petite entreprise de sciage située près de Québec, mais elle a rapidement pris de l'expansion pour devenir un important manufacturier de produits forestiers. Cette entreprise, qui compte plus de 700 employés, produit annuellement 150 000 tonnes de copeaux et assez de bois de sciage pour construire 28 000 maisons unifamiliales.

Pendant de nombreuses années, l'entreprise a écoulé ses produits au Canada et aux États-Unis. L'accroissement de la production l'a incitée cependant à diversifier ses marchés. À cette fin, on créa, en 1980, Bois Blanchet International Inc., qui a pour but de faire la promotion, la vente et l'expédition des produits Blanchet, partout à l'étranger.

Blanchet International n'a pas failli à la tâche. L'an dernier, elle a expédié 175 000 mètres de bois, ou 90 000 tonnes, sur les marchés internationaux, surtout au Moyen-Orient et en Afrique du Nord.

Selon le directeur général de Blanchet International, M. Landry Lapointe : « Les services offerts au port de Québec ont joué un rôle important dans l'essor fructueux de notre commerce outre-mer. » La navigation à l'année et l'excellent réseau routier et ferroviaire qui dessert le port favorisent la livraison rapide des commandes à l'étranger. « Nous pouvons effectuer



Transport par bateau des produits forestiers de Bois Blanchet International.

une vente, livrer notre bois au port de Québec et réaliser le changement en 24 heures », constate M. Lapointe.

Blanchet International a toujours misé sur la qualité de ses produits pour faire face à la forte concurrence de l'Union soviétique et des pays scandinaves sur les marchés internationaux du bois de sciage. L'entreprise a investi des millions de dollars dans la modernisation de ses installations, afin d'acquérir une excellente réputation sur les marchés étrangers. En

réduisant au minimum les dommages à la cargaison, les arrimeurs des centres d'exportation de marchandises générales du port de Québec ont beaucoup contribué à la renommée des produits Blanchet à l'étranger.

Cette entreprise dynamique croit fermement que l'avenir est prometteur pour les produits forestiers de l'Est du Canada sur les marchés internationaux.

Extrait d'un article publié dans *Port de Québec*, mars 1983.

## Le Pérou : ligne de crédit renouvelée

M. Gerald Regan, ministre d'État au Commerce international, a annoncé en avril que la Société pour l'expansion des exportations (SEE) a renouvelé une ligne de crédit, établie désormais à 15 millions de dollars américains, avec la Corporacion Financiera de Desarrollo S.A. (COFIDE) du Pérou, en vue d'améliorer la position concurrentielle des exportateurs canadiens qui font affaire au Pérou, en fournissant aux acheteurs péruviens un mécanisme de crédit simple et d'accès facile par l'entremise de leur banque.

La ligne de crédit signée en 1981 a donné lieu jusqu'ici à 12 affectations d'une valeur globale de 3,4 millions de dollars américains.

COFIDE est une filiale de Corporacion Nacional de Desarrollo (CONADE), la société d'État dont le rôle principal est de diriger, promouvoir et orienter les projets de développement au Pérou.

## Le Canada consent une ligne de crédit au Mexique

M. Marc Lalonde, ministre des Finances, et M. Gerald Regan, ministre d'État au Commerce international, ont annoncé que le gouvernement du Canada, par le biais de la Société pour l'expansion des exportations, fournira à un groupe de 8 banques canadiennes des crédits garantis qui permettront de consentir au Mexique une ligne de crédit de 100 millions de dollars en vue d'assurer le financement à court terme d'exportations canadiennes.

Le gouvernement du Mexique s'est réjoui de la décision du Canada d'ouvrir cette ligne de crédit, qui s'inscrit dans le cadre d'un programme plus vaste par lequel divers organismes canadiens fourniront pour 150 millions de dollars américains en crédits d'exportation au Mexique pendant l'année 1983. Les montants supplémentaires seront constitués de crédits de la Commission canadienne du blé et de facilités commerciales de la Société

pour l'expansion des exportations.

Cette ligne de crédit permettra la poursuite d'achats au Canada et aidera le Mexique à soutenir son activités économique et industrielle en une période économique particulièrement difficile. Il est prévu que le Mexique achètera des pièces de rechange, des matières premières industrielles et certains produits agricoles qui, autrement, ne sont pas couverts par les programmes de financement ordinaires.

Le Mexique est un important partenaire commercial pour le Canada qui a consacré beaucoup d'attention au développement à long terme du commerce et des relations industrielles avec ce pays. Cette ligne de crédit permettra la poursuite de ce développement et le Mexique pourra s'approvisionner en produits de base nécessaires pour soutenir sa production industrielle et agricole.